占府

令和5年度 11月号 高岡市立古府小学校 学校だより 令和5年10月26日

行事で子供は育つ

校長 矢田 憲和

去る10月21日(土)、学習発表会を行いました。当日は足元が悪かったにも関わら ず、大勢のご来賓や保護者、ご家族の方々が来校くださったことに、心より感謝申し上げ ます。また、ステージ発表や展覧会で児童の日頃の学習の成果に対し、大きな拍手やお褒 めのお言葉をいただき、重ねてお礼申し上げます。

本校では学習発表会に向けて約1か月間、練習や準備を進めてきました。それだけ時間 をかけているのは、この行事に大きな教育的価値があると考えているからです。近年「非 認知能力」が大切であると言われます。非認知能力とは、点数では測ることができない、 忍耐強く物事に取り組む力、協力する力、コミュニケーション能力、物事への意欲等を言 います。タイトルにある「行事で子供は育つ」とは、まさにこの非認知能力が育つことに ほかなりません。ステージ発表の練習や作品作りに根気強く取り組むこと、友達とアドバ イスしたり励まし合ったりできるようになること、よりよい発表にしようと意欲や向上心 が高まること、私たちはこのような子供の姿を期待していました。発表会前に何度も体育 館や教室に足を運びましたが、古府っ子はいつも一生懸命に頑張っていました。当日、ス テージ発表で観客の皆さんが真剣に演技を見てくださり、拍手をいただいたり、笑いが起 こったり、時には涙する様子が見られたりしたことで、子供たちは大きな自信や達成感を 味わったに違いありません。6年生の感想です。「僕は、この学習発表会で自信がつきま した。(中略)人前に出るのが恥ずかしくなくなりました。そのおかげでいろ いろなことにチャレンジしたいと思うようになりました。」大きな成長です。

古府っ子フォトギャラリー<学習発表会特集> HP にはより多くの写真があります→



1年生 衣装も愛らしく、元気よく 劇の演技に挑戦しました。



くさんの演技を頑張りました。



2年生 クイズ、歌、合奏、ダンス、た 3年生 マット、跳び箱、縄跳び、ダ ンス、恰好よく技を決めました。



4年生 表現力豊かで、本当の宝物 とは何か考えさせられる劇でした。



5年生 伏木中学校区音楽交流会か らさらに磨きがかかっていました。



6年生 さすが最高学年、演技もセ リフも気持ちがこもっていました。



5年生 美しい舞を披露しました。 4年生へ伝統が受け継がれます。



作品展示にも熱心に取り組みました。個 性と創意あふれる作品になりました。



錫のプレートはじめ、各学年とも丁 寧に製作しました。